

Le Venezuela commémore la victoire sur le coup d'État d'avril 2002



Caracas, 13 avril (RHC) Les organisations politiques, les syndicats et les groupes de jeunes du Venezuela commémorent ce jeudi la victoire populaire sur le coup d'état d'avril 2002 par une grande mobilisation nationale.

Selon le premier vice-président du Parti Socialiste Unifié du Venezuela (PSUV), Diosdado Cabello, le peuple commémore les événements des 11, 12 et 13 avril 2002 par des manifestations publiques à Caracas et dans tous les états.

Dans le cas de la capitale, la base et les dirigeants du PSUV, ainsi que d'autres forces révolutionnaires regroupées dans le Grand Pole Patriotique Simón Bolívar, marcheront à partir de 13 heures depuis la place Sucre, à Catia, et le siège de la Compagnie Anonyme Nationale Téléphones due Venezuela

(Cantv), sur l'avenue Libertador.

Ce sera le point culminant d'une journée de forums, de séminaires et de conférences, organisés entre mardi dernier et la veille, pour rappeler ce qui s'est passé en avril 2002, lorsque pendant 72 heures l'oligarchie vénézuélienne et le gouvernement des États-Unis ont tenté de renverser le processus révolutionnaire mené par le commandant Hugo Chávez (1954-2013).

Dans un message diffusé sur le réseau social Twitter, M. Cabello a rappelé que le peuple et les Forces armées nationales boliviennes (FANB) s'étaient unis civilement et militairement pour libérer M. Chávez de sa prison de La Orchila.

Le vice-président du PSUV a rappelé que l'oligarchie, les syndicats bourgeois et la hiérarchie ecclésiastique ont affronté la révolution bolivarienne après l'adoption d'une loi d'habilitation, à la suite de laquelle d'autres lois ont été adoptées pour restituer au peuple d'importantes ressources nationales.

Il a souligné l'importance pour les jeunes d'aujourd'hui de connaître cette histoire telle qu'elle est racontée par ses protagonistes et non par l'ennemi. À cet égard, lors de son émission Con el Mazo Dando mercredi, Cabello a suggéré à la rectrice de l'Université internationale des communications (Lauicom), Tania Díaz, de créer une chaire pour élargir la connaissance des événements de ce mois d'avril.

Une autre idée qui a été fortement diffusée ces jours-ci par les militants et sympathisants du PSUV est que les hommes et les femmes du peuple ont également contribué à briser le siège de communication auquel le pays a été soumis les 11, 12 et 13 avril pour maintenir les masses populaires confuses et démobilisées, comme méthode pour consommer le coup d'État. (Source/Telesur)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/319587-le-venezuela-commemore-la-victoire-sur-le-coup-detat-davril-2002>



Radio Habana Cuba